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Hallo,

seit August 2015 hab ich nun AA. Nach einer Untersuchung in der UNI Ffm wurde mir der
Cortison - Schaum "Clarelux" verschrieben. der hat nur überhaupt nicht geholfen und die AA hat
sich munter ausgebreitet.

Heute war ich nur zur Untersuchung in der Hautklinik der UNI Gießen.
Hier hat man mir nun eine DPC - Therapie (Diphenylcyclopropenon) empfohlen.
Hierzu müsste ich wöchentlich dort erscheinen und würde das DPC aufgepinselt
bekommen. 
Laut dem Prof. Dr. Jung hat man gute Erfahrung damit gemacht und in 80% der Fälle würden
nach 6 Monaten die Haare wieder wachsen. Eine 100% Sicherheit gäbe es allerdings nicht. 
Da DPC in Deutschland nicht als Arznei zugelassen ist, handelt es sich im juristischen Sinne um
eine experimentelle Therapie. Über die Nebenwirkung der Abbauprodukte von DPC wisse man
noch kaum etwas.

Meine Frage nun (und ich Hoffe auf massig antworten  )

Wer hat schon Erfahrung mit einer DPC - Therapie und kann mir etwas über den Verlauf, deren
Nebenwirkung und evtl. Erfolgsaussichten sagen.

Hierfür schon mal ein herzliches DANKE !! 
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